



MEMORANDO

PARA: Jefe de Equipo de Venezuela– Sr. RAFAEL OROPEZA YOVERA

DE: Adrian Della Mattia – Director del Torneo

FECHA: 27 de Noviembre de 2013

Referente: Inconductas del staff técnico y Jugadores de Venezuela (Masculino)

Estimado Sr. OROPEZA YOVERA:

Durante el partido Venezuela vs Chile (Masculino) del día de hoy, hemos advertido varias inconductas tanto de jugadores, coach y manager.

Durante los segundos finales del partido se cometió una infracción dentro del área por parte del arquero empujando la bocha intencionalmente fuera del campo con su stick. Una vez la bocha fuera se cumple el tiempo y la mesa de control hace sonar la corneta, luego de ello y como fue comunicado a usted en el congresillo técnico, el árbitro marca el penalti córner. Ante este cobro y desconociendo las normativas, el coach ingresa al campo de juego y los jugadores protestan desmedidamente al árbitro por la decisión tomada. El manager no obstante lo que estaba sucediendo dentro del campo de juego solicitaba a los Jueces en funciones la necesidad de ayudarlo con su comunicación con el Oficial técnico.

Comunicamos a ustedes que estos comportamientos y acciones no son admisibles bajo ninguna circunstancia en este torneo y en ningún torneo oficial. Solicitamos su colaboración para que estos sucesos no se vuelvan a repetir y se transmita toda la información brindada durante las reuniones a los jugadores y demás integrantes del staff.

RESOLUCION

Se le hace a Venezuela una advertencia oficial, quedando notificado que cualquier nuevo episodio de este tipo será sancionado.

Saluda Atentamente,



Adrian Della Mattia - TD